

Con riesgo de sufrir **inundaciones** 21.5% del territorio mexiquense

El dirigente del Consejo Estatal de Organizaciones afirma que en algunos municipios el peligro se incrementa hasta en 80 por ciento

POR VÍCTOR MARTÍNEZ

■ TLALNEPANTLA, Méx.- El Estado de México tiene más de 2 mil 200 kilómetros de tierras inundables e inclusive hay municipios con más del 80 por ciento de sus territorio susceptible a sufrir encharcamientos.

Entre las principales causas está la carencia y deficiencia de drenajes, representando un grave problema en la actual temporada de lluvias.

Así lo expresó Carlos Eduardo Pérez Ventura, dirigente del Consejo Estatal de Organizaciones, quien reveló que según el Atlas de Riesgo, la superficie susceptible a sufrir **inundaciones** representa 21.5 por ciento del territorio mexiquense, un promedio de 2 mil 257 kilómetros cuadrados.

Señaló que en la estadística de los municipios de la entidad con este problema, destacan trece que tienen entre 80 y 90 por

ciento de su territorio con posibilidades de sufrir serios encharcamientos. Entre los más vulnerables está Nezahualcóyotl, con 85 por ciento de superficie inundable.

Cuautitlán tiene un 91.15 por ciento; Chapultepec con 96.11 por ciento; Atenco 94 por ciento; Atizapán 91 por ciento; Almoloya del Río 81 por ciento; Rayón 88 por ciento, San Antonio de la Isla 95 por ciento; San Mateo Atenco 95 por ciento; Teoloyucan 96 por ciento; Jaltenco 95 por ciento; Tultepec 94 por ciento y Valle de Chalco con 88 por ciento.

Argumentó que los municipios de Eca-

tepec, Zumpango, Tultitlán, Tezoyuca, Metepec, Mexicalcingo y Melchor Ocampo tienen más del 50 por ciento de su superficie inundable.

Los habitantes de Ecatepec son los que año con año sufren severas **inundaciones**, tanto en calles, avenidas y en el interior de sus casas.

Destacó que el Atlas de Riesgo señala las zonas con problemas hidrometeorológicos, esto es donde viven familias en peligro de sufrir deslaves y derrumbes, cuya población ascendió a cerca de 90 mil personas durante el último año, debido a la construcción de viviendas improvisadas.



Las **inundaciones** son un riesgo constante en el Estado de México.

